

# Echte Qualität auf dem Dach

Die Qualitäts-Initiative der steirischen Dachdecker wächst. 27 Spengler und Dachdecker erhalten heuer das Siegel „Steirisch mit Qualität“. Das Siegel steht für profundes Handwerk, professionelle Planung und Kundenorientierung. „Mehr als irgendeine andere Branche stehen wir Dachdecker- und Spenglermeister in einem verzerrten Konkur-

renzkampf mit unseriösen Anbietern aus dem Ausland. Das ‚Steirisch mit Qualität‘-Siegel ist ein Signal für den Kunden, dass Arbeit auf dem Dach von echten Könnern gemacht wird“, erklärt Helmut Kocher, Obmann des Vereins „Steirisch mit Qualität“.

**NÄHERE INFORMATIONEN:**  
[www.dachdecker-spengler.com](http://www.dachdecker-spengler.com)



**27 Betriebe erhalten das Siegel „Steirisch mit Qualität“**

ZENZ